

Le président du Venezuela annonce la tenue d'un référendum sur la nouvelle constitution



Caracas, 5 juin (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé que la réforme constitutionnelle qui résultera de l'Assemblée Nationale Constituyente fera l'objet d'un référendum populaire.

Au cours d'un meeting qui a eu lieu dans l'État de Miranda, Nicolás Maduro a indiqué que le Journal Officiel a publié aujourd'hui la proposition de référendum qui a un caractère participatif et démocratique.

Le chef d'État a demandé aux intellectuels vénézuéliens de commencer une grande croisade de réflexion pour condamner la haine et pour vaincre la violence politique impulsée par des secteurs de l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131714-le-president-du-venezuela-annonce-la-tenue-dun-referendum-sur-la-nouvelle-constitution>



Radio Habana Cuba